



Catéchèse

Dans les actes synodaux, le chantier n°1 s'intitule : « Vers un nouveau projet global de catéchèse. » Pour répondre à ce souhait du synode, j'ai demandé l'ouverture d'un chantier de travail. Sous la conduite du vicaire général, Eric Poinso, un audit de la catéchèse a été effectué par Catherine Faucher, du diocèse de Tulle, ayant travaillé au Service National de la Catéchèse. Je la remercie pour le travail d'écoute et de mise en perspective des résultats des entretiens avec les acteurs de la catéchèse en notre diocèse. Dans les conditions sanitaires que nous connaissons, elle a effectué un travail important offrant toute son attention et ses compétences. Je remercie toutes

les personnes qui ont été auditionnées et qui ont apporté leur concours à une vision plus juste de la dimension catéchétique de la vie de notre diocèse.

La tradition catéchétique diocésaine est riche du travail effectué depuis des dizaines d'années. Les catéchistes sont nombreux. Je les remercie de leur générosité et de leur responsabilité dans la transmission de la foi auprès des plus jeunes. L'appropriation du parcours proposé par le diocèse permet une bonne animation des groupes de catéchèse. La formation demeure la clef de l'engagement catéchétique. Des expériences diverses ont vu le jour pour s'adapter aux rythmes de la société et aux changements ecclésiaux. Leur évaluation sera une richesse pour tous.

Vous trouverez ci-joint le résultat de l'audit. Il servira de base pour la mise en place d'une équipe qui aura la charge d'établir un nouveau projet global de catéchèse pour notre diocèse. Le Texte National pour l'Orientation de la Catéchèse en France (TNOCF - 2006) et le Directoire pour la catéchèse (Conseil Pontifical pour la promotion de la nouvelle évangélisation - 2020) serviront de guide pour le travail d'élaboration du nouveau projet global de catéchèse. Le nouveau directoire pour la catéchèse s'inscrit dans la lignée de La Joie de l'Évangile. La primauté de l'évangélisation y est affirmée. La finalité de la catéchèse est la rencontre vivante avec le Seigneur qui transforme la vie.

Que notre diocèse se laisse conduire sous le souffle de l'Esprit pour témoigner de Jésus-Christ, vie des hommes et vie du monde.

† Jean-Luc Bouilleret
Archevêque de Besançon